

Empfehlungsschreiben für Frau Dr. med. Maja Strasser, Solothurn

Mit diesem Schreiben möchte ich Frau Dr. med. Maja Strasser, praktizierende Neurologin in Solothurn, mit höchster Anerkennung empfehlen. Frau Dr. Strasser hat sich in den letzten Jahren auf dem Gebiet der Post-Covid-Behandlung als eine herausragende, wissenschaftlich fundierte arbeitende und persönlich engagierte Ärztin mit grossem Erfahrungsschatz entwickelt.

Im Rahmen meiner Erfahrung als infektiologischer Gutachter habe ich zahlreiche Schicksale von Menschen mit Post-Covid-Symptomatik gesehen und kann auch die grossen Unterschiede in der medizinischen Behandlung dieser Symptome erkennen. Dabei sah ich auch Patientinnen, die von Frau Dr. Strasser behandelt wurden und kann auch aus dieser Sicht die außergewöhnliche Qualität der Arbeit von Frau Dr. Strasser mit grosser Überzeugung hervorheben.

Frau Dr. Strasser zeichnet sich durch eine hoch wissenschaftliche, stets evidenzbasierte Herangehensweise aus, die sie in der Betreuung ihrer Patientinnen und Patienten an den Tag legt. Ihre Expertise in der Diagnostik und Therapie von Post-Covid-Symptomatik ist herausragend, und sie hat sich als führende Spezialistin auf diesem Gebiet etabliert. Besonders bemerkenswert ist ihre Homepage „<https://www.neuropraxis-solothurn.ch/long-covid-solothurn>“, die als wertvolle Ressource für Patienten, Laien und Ärztinnen und Ärzte dient. Auf dieser Plattform aktualisiert sie fortlaufend die neuesten wissenschaftlichen Erkenntnisse zu Long-Covid und Chronic Fatigue, stellt praktische Tools zur Verfügung und präsentiert komplexes Fachwissen in einer klaren, zugänglichen Weise. Diese Initiative unterstreicht ihre Hingabe, Wissen zu teilen und die Versorgung von Long-Covid-Betroffenen zu verbessern.

Darüber hinaus pflegt Frau Dr. Strasser eine enge Zusammenarbeit mit renommierten Zentren in Berlin und München, die sich auf die Behandlung von Post-Covid und ME/CFS spezialisiert haben. Diese Kooperationen unterstreichen ihre Vernetzung und ihren Einsatz, stets am Puls der neuesten wissenschaftlichen Entwicklungen zu bleiben. Zudem engagiert sie sich aktiv in der Ausarbeitung von Guidelines und weiterer wissenschaftlichen Arbeiten auf ihrem Kerngebiet, was ihre Rolle als führende Expertin auf diesem Gebiet weiter festigt.

Frau Dr. Strasser ist eine Ausnahmeerscheinung in der medizinischen Landschaft und ein Vorbild für die Behandlung von Long-Covid-Patientinnen und -Patienten. Ich empfehle sie ohne Vorbehalt für jede Position oder Aufgabe, die höchste fachliche Kompetenz, wissenschaftliche Präzision und menschliches Engagement erfordert.

Mit freundlichen Grüssen



Prof. em. Dr. med. Pietro Vernazza
St. Gallen